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SE PREPARA EL IFE PARA ACTUALIZAR 6.5 MILLONES DE CREDENCIALES DE ELECTOR Para 2013, el Instituto Federal Electoral (IFE) enfrentará, de nueva cuenta, la caducidad de 6.5 millones de credenciales de elector con terminación “09”, que, acorde con la legislación, ya no serán válidas y deberán ser renovadas. El desafío, según la Comisión del Registro Federal de Electores (RFE), es empatar esta renovación con la incorporación de las nuevas características del documento. El consejero electoral Benito Nacif señaló que este proceso implica que se incluirán mayores candados de seguridad; entre ellos, las 10 huellas dactilares del elector. Para el efecto, dijo, tendremos que adquirir más equipos sensores “deca dactilares”. Por ahora, el RFE se aboca a buscar acuerdos entre los partidos políticos para que respalden las modificaciones que se pretenden introducir; entre ellas, el encriptamiento de las referencias a la dirección para tratar de hacerlo compatible con las nuevas disposiciones en materia de protección de datos personales. En el proyecto, que aún deberá analizarse con los partidos, se pretende que la dirección se pueda ver mediante un dispositivo que tienen los teléfonos celulares para dar lectura a los signos que, en su caso, aparecerían en lugar de la referencia explícita del domicilio. (LA JORNADA, P.12, ALONSO URRUTIA) 
DISTRITO FEDERAL 
SIETE PLANILLAS BUSCAN CONTENDER POR EL CONSEJO POLÍTICO DEL PRI-DF Tras varios meses de impugnaciones y aplazamientos del proceso de renovación, siete planillas se registraron para contender en la elección interna del Consejo Político del Partido Revolucionario Institucional del Distrito Federal (PRI-DF), el 10 de noviembre próximo. Ese instituto político informó que la Comisión Nacional de Procesos Internos (CNPI) recibió cinco solicitudes de registro, las planillas roja, verde, negra, morada y dorada, y se presentaron dos más de manera supletoria, roja y oro tricolor. En orden y por número de planilla, estarán encabezadas por Jorge Hernández Flores, Javier Ortiz Sánchez, Claudia Elena Ramos López, Alfredo Ruiz Alcántara, Andrés Aguilar Fuentes, Iván Castellanos Ocampo y Alberto Nava Salgado. (LA JORNADA, P. 36, MARIANA SUÁREZ) 
EN DOS AÑOS, 33 EMPLEADOS DEL TSJDF HAN SIDO PROCESADOS PENALMENTE Édgar Elías Azar, titular del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal (TSJDF), informó que en los dos años recientes 33 empleados de dicho Tribunal, entre ellos tres jueces, han sido procesados penalmente por su presunta responsabilidad en algún delito. Entre los jueces acusados de la comisión de algún ilícito, se encuentra el ex juez 37 de paz penal (ahora de delitos no graves), quien se encuentra preso por posesión de pornografía infantil y abuso de autoridad, mientras que el ex juez 78 de lo civil, Justino Montes de Oca, se encuentra prófugo y tiene en su contra una orden de aprehensión por los delitos de prevaricato, denegación y retardo de la justicia. (LA JORNADA, P. 38, ALEJANDRO CRUZ FLORES) 
ALISTA IEDF CONSULTA PARA DEFINIR GASTO CIUDADANO Por tercer año consecutivo, los capitalinos votarán en la Consulta Ciudadana para decidir las obras y acciones en que se ejercerá el presupuesto participativo 2013. En esta ocasión, podrán optar entre dos métodos: a través de Internet (del 4 al 8 de noviembre) y en las mesas receptoras de opinión (el 11 de noviembre). El Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF) confía en que el mecanismo electrónico atraerá el voto de más capitalinos, ya que en 2011 sólo acudió a sufragar 3% del padrón electoral. En las dos consultas anteriores, 2010 y 2011, los ciudadanos votaron por proyectos para mejorar la imagen urbana y seguridad de sus colonias, principalmente. El presupuesto participativo representa 3% del gasto delegacional y se ejerce en los proyectos ganadores de las mil 860 colonias y pueblos del Distrito Federal. (EL UNIVERSAL, P. 1, PHENÉLOPE ALDAZ) 
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GUERRERO 
DIMITE LÍDER DE BANCADA DEL PRI EN GUERRERO Héctor Astudillo Flores, diputado priísta, renunció a la coordinación de su fracción en el Congreso de Guerrero, por pugnas con Rubén Figueroa Smutny, diputado local e hijo del ex gobernador Rubén Figueroa Alcocer, quien lo acusó de negociar recursos económicos con Ángel Aguirre Rivero, gobernador de dicha entidad, para pagar deudas que dejó en el ayuntamiento de esta capital cuando fue alcalde (2009-2012). A su vez, Astudillo consideró que Cuauhtémoc Salgado Romero, líder estatal priísta, era “títere de Figueroa Smutny y su brazo armado”. (LA JORNADA, P. 34, SERGIO OCAMPO) 
PROMUEVE EL TEPJF LOS DERECHOS DE LA INFANCIA Reflexiones de altura, impecables y con un enorme contenido ético se escucharon desde el Salón de Plenos de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), luego de que siete niños ocuparon las sillas que normalmente ocupan los magistrados. Como parte de la celebración de la Semana Nacional de los Derechos de la Infancia del Poder Judicial de la Federación, el TEPJF realizó este ejercicio en el que los infantes analizaron y debatieron tres dilemas de situaciones que ponen en riesgo el respeto de los derechos de los menores: la discriminación, el trabajo infantil y la negativa al derecho a la salud. Los resultados de este ejercicio en el que participaron con la seriedad y profesionalidad requeridas secretarios de estudio y cuenta, un secretario general de acuerdos y conductores, se pueden observar en el micrositio especial de la página en Internet del Tribunal: www.te.gob.mx. En los programas especiales producidos por el máximo organismo electoral, los niños hablan, reflexionan y proponen cómo hacer efectivas sus garantías. Con la participación de los magistrados de la Sala Superior, los niños pudieron establecer un diálogo directo con los adultos para así comprender mejor lo que son sus derechos y disipar dudas sobre cómo se deben ejercer. Desde el lunes anterior, el programa de radio EscúchaTE del TEPJF estuvo dedicado a los niños, quienes a través de fábulas y cuentos conocieron más sobre los derechos que tienen y la forma en la que deben hacerlos valer. Para el TEPJF, la voz de los niños es muy importante; por ello, para escucharlos y difundir lo que piensan sobre sus derechos, la Sala Superior elaboró diversos materiales que permiten conocer el sentir de la infancia. Por ello, en el micrositio dedicado a los derechos de los niños se encuentran también juegos interactivos diseñados especialmente para que los pequeños puedan entender mejor sus derechos. Hay, por ejemplo, cuadernos de dibujo que pueden colorearse desde la computadora o bien imprimirse para hacerlo con plumones y lápices de colores, un juego de preguntas y respuestas sobre los derechos de los niños y un decálogo sobre el tema, así como rompecabezas y un memorama. El TEPJF refrenda su compromiso con la niñez, al trabajar todos los días del año en la promoción, difusión y protección de los derechos fundamentales de todos los mexicanos. (NOTIMEX.COM, COMUNICADO Y REDACCIÓN; LA CRÓNICA DE HOY.COM, NOTIMEX; RADIO TRECE.COM, NOTIMEX; CALLE MÉXICO.COM, NOTIMEX; EL FINANCIERO.COM, JAIR LÓPEZ VEGA; PUBLIMETRO.COM, NOTIMEX; TALLA POLÍTICA.COM, COMUNICADO; SIN EMBARGO.MX, REDACCIÓN; CIUDAD Y PODER.COM, NOTIMEX) 
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CONFÍA TEPJF EN QUE HABRÁ PROCESOS ELECTORALES SIN CONFLICTOS EN 2013 El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) se prepara para los procesos electorales que se realizarán en las entidades federativas en 2013 y espera que no sean muchos los conflictos que lleguen a la Sala Superior, refirió Manuel González Oropeza, magistrado de la máxima instancia electoral del país, quien explicó que 90% de los juicios los interponen los militantes de los partidos. Sobre la gran cantidad de impugnaciones que reciben en cada proceso electoral, dijo que ello demuestra la certeza que se tiene del resultado de los procesos electorales y que antes de tomar las calles, los partidos prefieren acudir a las instancias electorales. En el pasado Proceso Electoral Federal (PEF), recibieron más de 5 mil juicios del periodo de octubre de 2011 a agosto de este año. “La democratización interna de los partidos, de todos, es una realidad y los tribunales resuelven sobre sus controversias, para eso estamos”, aseguró. Posteriormente, el magistrado, acompañado de los consejeros del Instituto Electoral de Quintana Roo (IEQROO), inauguró una muestra fotográfica e impartió la conferencia magistral La influencia de los medios de comunicación en la participación de la mujer en la vida política del país, como parte del X Aniversario del referido Instituto Electoral. (LA VERDAD DE QUINTANA ROO.COM, 
REDACCIÓN) 
PIDE PRD QUE SALA SUPERIOR SEA ÚLTIMA INSTANCIA EN JUICIOS DE COMICIOS MUNICIPALES El Partido de la Revolución Democrática (PRD) en la Cámara de Diputados presentó una iniciativa de reformas a la Ley General del Sistema de Medios de Impugnación en Materia Electoral para que sea la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) y no las Salas Regionales, la que conozca como última instancia de los juicios de revisión constitucional electoral en el caso de las elecciones municipales. En la exposición de motivos se señala que, de aprobarse la propuesta, se daría mayor certidumbre jurídica a las resoluciones emitidas por las instancias jurisdiccionales y disminuiría el número de conflictos postelectorales. El diputado perredista Pedro Porras Pérez consideró que la Sala Superior, ante los diversos criterios de las Salas Regionales en casos parecidos, debe tener la facultad de revisar y modificar las sentencias que revoquen la Constancia de Mayoría Relativa obtenida del cómputo municipal o que anulen la elección realizada. “El municipio no puede ser tratado como una instancia de menor jerarquía e importancia por la legislación aplicable en medios de impugnación, es la base social y política con la que se conforman el Estado y la Federación, los conflictos que se derivan de las resoluciones de las Salas Regionales afectan a la población”, apuntó. (COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL, TEPJF) 
PRESENTA PRD QUEJA POR LIBRO BLANCO DEL IFE La representación del Partido de la Revolución Democrática (PRD) ante el Instituto Federal Electoral (IFE) presentó un recurso de queja ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en contra de la elaboración del Libro blanco a cargo del Instituto comicial. Camerino Márquez Madrid, representante del sol azteca ante el organismo ciudadano, sostuvo que el Consejo General del IFE carece de facultades para realizar trabajos de ese tipo. Indicó que en el recurso presentado se argumenta que el marco legal vigente no otorgó al Instituto atribuciones de conformidad con lo establecido en el artículo 105 de la Ley Electoral. Expuso que, en todo caso, dicha labor corresponde a las Juntas Distritales, conforme al artículo 56 del Reglamento Interior del IFE y, en última instancia, al secretario Ejecutivo, según el artículo 125 del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe). (MILENIO DIARIO, P. 12, POLÍTICA, CAROLINA RIVERA; INTERNET: NOTIMEX.COM, REDACCIÓN; HOY TAMAULIPAS.COM, NOTIMEX; EL MUNDO DE CORDOBA.COM, NOTIMEX; YAHOONOTICIAS.COM, NOTIMEX; SIN EMBARGO.MX, REDACCIÓN; MVS NOTICIAS.COM, FRANCISCO RUBIO; ROTATIVO DE QUERÉTARO.COM, NOTIMEX) 
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AVANZA EL PLAN DE DESTRUIR LAS BOLETAS Ayer fue publicado en el Diario Oficial de la Federación (DOF) el acuerdo del Instituto Federal Electoral (IFE) por el que se aprueban los lineamientos para la destrucción de los votos válidos, nulos y las boletas sobrantes de la contienda del pasado 1 de julio. Aunque el Partido de la Revolución Democrática (PRD) interpuso una apelación ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), el IFE continúa, sin cambios, con el calendario aprobado por su Consejo General, el cual prevé la destrucción de estos materiales, salvo una muestra de los mismos que será utilizada para realizar estudios de participación ciudadana, entre el 12 y 26 de noviembre. (LA JORNADA, P. 12, POLÍTICA, FABIOLA MARTÍNEZ; EL FINANCIERO, P. 38-41, POLÍTICA, ANGELLE HERNÁNDEZ) 
IFE SE ALISTA PARA DESTRUIR BOLETAS Francisco Guerrero, consejero e integrante de la Comisión de Organización del Instituto Federal Electoral (IFE), señaló que siguen los preparativos para la destrucción de boletas de 2006 y 2012, aun cuando existe una impugnación al acuerdo ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Explicó que mientras no haya una orden suspensiva por parte de los magistrados, el IFE continuará con estos trabajos, con miras a que el próximo 12 de noviembre se abran las bodegas que contienen la documentación y se inicie el procedimiento para su destrucción. Según el calendario aprobado por el Consejo, desde los primeros días de octubre y hasta el 11 de noviembre se está llevando a cabo la contratación de vehículos para el traslado de la documentación, precisión de fechas, horarios y tiempos de destrucción con las empresas contratadas, y se está preparando la organización con base en los lineamientos correspondientes. (EXCÉLSIOR, P. 9, NACIONAL, AURORA ZEPEDA) 
LA REUNIÓN CON EPN "NO ES UNA SUBLEVACIÓN SEPARATISTA”: JESÚS ZAMBRANO Jesús Zambrano Grijalva, presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), aseguró que la reunión de los mandatarios en funciones y electos de la izquierda con Enrique Peña Nieto, presidente Electo de México, el pasado miércoles, "no es una sublevación separatista" ni significa que los gobernadores de extracción perredista "hayan arriado banderas". Se trató, dijo, de una reunión "en el ejercicio de sus responsabilidades institucionales", en la que los gobernadores de izquierda dejaron claramente planteadas las necesidades que tienen sus respectivas entidades.  “Nuestros puntos de vista sobre lo que fue la elección presidencial han quedado muy claros, lo mismo que en relación con la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF). Entonces, no hay ninguna línea que se esté modificando", aseguró. En conferencia de prensa ofrecida en la sede de la Cámara de Diputados, Zambrano Grijalva dijo que "se trata de una relación institucional entre dos expresiones diferentes, dos niveles de gobierno, uno que encabezará Peña Nieto a partir del 1 de diciembre, y el otro nivel representado por este bloque de gobernadores de izquierda". (LA CRÓNICA DE HOY, P. 9, NACIONAL, LUCIANO FRANCO) 
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LEGISLADORES DEL PRD PODRÍAN REUNIRSE CON PEÑA Luis Miguel Barbosa, líder del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el Senado de la República, anunció que en breve definirán si los legisladores perredistas se reúnen con Enrique Peña Nieto, presidente Electo de México, como lo hicieron gobernadores emanados de esa fuerza política. En entrevista, Barbosa Huerta agregó que el encuentro de Peña Nieto con dichos mandatarios estatales se realizó en el marco “del diálogo que debe tener el próximo titular del Ejecutivo federal con los titulares actuales y próximos mandatarios estatales”. En el caso de los senadores y diputados del sol azteca, una posible reunión con Peña Nieto “es un asunto que tenemos que resolver con la Dirección Nacional del partido; no lo hemos tocado, pero evidentemente es un tema pendiente que tendremos que desahogar pronto”, explicó. No obstante, advirtió: “los legisladores del PRD no retiramos la calificación que hicimos de la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que validó la legalidad de esa elección presidencial, y que mantendrán una posición fuerte, crítica, en torno al gobierno de Peña Nieto”. (EL ECONOMISTA, P. 66, POLÍTICA Y SOCIEDAD, NOTIMEX) 
PERREDISTAS TOMAN SEDE DEL SERVICIO ELECTORAL Integrantes del Partido de la Revolución Democrática (PRD) tomaron las instalaciones del Servicio Electoral, instancia intrapartidista que tiene a su cargo la organización de los comicios extraordinarios previstos para el próximo domingo. Los inconformes pertenecen a Tlaxcala, Nuevo León, Tamaulipas y Morelos, entre otros, y se quejan de una actuación parcial del organismo en la selección de los funcionarios de casillas y en la ubicación de las mismas. Alejandro Sánchez Camacho, secretario general del sol azteca, informó que se instaló una mesa de negociación con representantes de todas las expresiones para resolver las quejas y llegar a consensos en cuanto a la instalación de las urnas y la elección de los funcionarios. Recordó que se elegirán delegados al congreso nacional, consejeros nacionales y estatales. En varios estados se va a seleccionar a quienes ocuparán estos tres cargos, pero en otros sólo se elegirá a consejeros, estatales o nacionales, o delegados. En Michoacán, Tlaxcala, Nuevo León y Tamaulipas el proceso electoral será total, enfatizó. Las elecciones extraordinarias se llevarán a cabo en acatamiento a un resolutivo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en el que se desechó la intención de la cúpula partidista de retrasar dicho proceso y con ello prorrogar la actuación de los órganos de gobierno en funciones. (LA JORNADA, P. 13, POLÍTICA, GEORGINA SALDIERNA) 
YA NO HAY REFORMA PREFERENTE: PRI El Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados afirmó que la iniciativa de reforma laboral que envió Felipe Calderón, presidente de México, al Congreso de la Unión perdió su calidad de preferente. En este sentido, Manlio Fabio Beltrones, coordinador de los diputados priístas, dijo que ahora “buscarán que los ánimos se enfríen”, y se tomarán el tiempo adecuado para aprobarla. Adelantó que “como presidente, Enrique Peña Nieto tendrá una reforma laboral que salvaguarde la defensa de los derechos de los trabajadores y dé estabilidad”. Sobre los cambios del Senado en materia de democracia sindical, Beltrones expuso que su partido defenderá la redacción que ya habían hecho los diputados en el sentido de que el voto libre y secreto sea una opción más para elegir a líderes sindicales. Por su parte, los partidos de la Revolución Democrática (PRD), Movimiento Ciudadano (MC) y Verde Ecologista de México (PVEM) también señalaron que la iniciativa laboral ya deberá tener un trato ordinario. Sin embargo, el Partido Acción Nacional (PAN) aseguró que aún se podría aprobar la reforma antes del martes. Por otro lado, sindicatos de todas las corrientes determinaron aglutinarse en un frente de unidad en contra de la reforma laboral y conformar un bloque de gremios que realice acciones conjuntas de defensa de los derechos de los trabajadores mexicanos. Óscar Moreno Moreno, líder del Congreso Laboral del Estado de México, informó que tras una reunión, acordaron que realizarán una convención el próximo 31 de octubre y esperan aglutinar cerca de 200 gremios de todos los colores. Del mismo modo se entrevistarán con la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados. (EXCÉLSIOR, P. 1, 4 Y 5, IVONNE MELGAR; REFORMA, P. 1, ÉRIKA HERNÁNDEZ Y CLAUDIA SALAZAR; EL UNIVERSAL, P. 1, RICARDO GÓMEZ Y JULIÁN SÁNCHEZ) 
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PROMETE PEÑA NIETO APOYO A LAS COMUNIDADES INDÍGENAS Enrique Peña Nieto, presidente Electo de México, presentó los compromisos de un programa de gobierno para atender a las comunidades indígenas. También prometió que las decisiones que se tomen en materia gubernamental serán consensuadas con la sociedad y “no tomadas detrás de un escritorio”. Después de una ceremonia en la que se le entregó el bastón de mando de la comunidad mazahua, Peña Nieto adelantó que su gobierno será incluyente para dichas comunidades. También dijo que acelerará el paso para garantizar respeto a su cultura y desarrollo. En otro ámbito, Peña Nieto dijo que para mejorar la seguridad es indispensable fortalecer las capacidades institucionales del Estado en materia de inteligencia. Al continuar con la ronda de preguntas y respuestas difundidas en Internet, el mexiquense subrayó que se requiere crear una unidad de fusión de inteligencia que permita analizar la información de todas las dependencias. (MILENIO DIARIO, P. 8, MIRIAM CASTILLO, LA JORNADA, P. 6, FABIOLA MARTÍNEZ 
REPRUEBAN REUNIÓN CON PEÑA Los cinco gobernadores surgidos de los partidos de izquierda que se reunieron con Enrique Peña Nieto, presidente Electo, lo hicieron por necesidad, no por convicción, sostuvo Andrés Manuel López Obrador. "Nosotros, los del Movimiento Regeneración Nacional (MORENA) somos otra cosa; somos libres en ese aspecto, decidimos no reconocer a Peña Nieto ni reunirnos con él, no estamos en el Partido de la Revolución Democrática (PRD) ni en el Partido del Trabajo (PT) ni en Movimiento Ciudadano (MC)”, señaló. El ex candidato presidencial advirtió que la próxima ofensiva de la mafia del poder, de Peña Nieto y de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y Acción Nacional (PAN), es utilizar la Ley de Ingresos de la Federación, que se analizará en noviembre, para aumentar de 16 a 22% el Impuesto al Valor Agregado (IVA) en lo general. Por su parte, los senadores perredistas Alejandro Encinas y Dolores Padierna manifestaron su rechazo a que la reunión de los gobernadores emanados de su partido con Peña Nieto, haya tenido lugar cuando el PRD aún no define la línea política que seguirá con el priísta y varios de los participantes en dicho encuentro ni siquiera han asumido funciones. Si bien Encinas aceptó que los gobernadores deben tener una relación institucional con la administración pública federal, puntualizó que el ejercicio de sus responsabilidades no tiene que ir acompañado de la toma de una foto. De igual manera coincidió Padierna, quien expuso que no era necesario que los gobernadores se fueran a sacar una fotografía con el mexiquense, pues eso le da reconocimiento y legitimidad. (LA JORNADA, P.13, SAÚL MALDONADO Y GEORGINA SALDIERNA) 
"TENGO MUY BUENA MEMORIA", DICE NARRO A PEÑA SOBRE COMPROMISOS EN CIENCIA Y EDUCACIÓN El rezago educativo que padece el país es de casi 32 millones de personas; es decir: cuatro de cada 10 mexicanos mayores de 15 años no concluyen la educación básica, o simplemente no saben leer ni escribir, afirmó José Narro Robles, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), durante la ceremonia de inauguración de la nueva infraestructura de la Escuela Nacional de Estudios Superiores (ENES) de Morelia. Ante estas cifras, el rector dijo que se puede elevar la baja inversión en educación superior y ciencia, que apenas supera el 1% del Producto Interno Bruto (PIB). Sobre el compromiso de Peña Nieto en estos temas, señaló que es positivo. “Tengo muy buena memoria. Nos dijo que era evaluable el compromiso. Se mostró interesado y comprometido con la educación, ciencia y desarrollo tecnológico. Deseamos que esta declaración se vea reflejada en el presupuesto”. (LA CRÓNICA DE HOY, P.21, REYNA PAZ AVENDAÑO) 
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MIL 500 AYUNTAMIENTOS, EN VÍAS DE QUIEBRA: ALCALDES De los 2 mil 445 municipios del país, más de mil 500 atraviesan por una “grave crisis institucional generada por la reducción de sus ingresos, que pone en entredicho la viabilidad de esos gobiernos municipales”, por lo que pedirán a la Cámara de Diputados autorizar en el presupuesto 2013 un fondo especial emergente. La Federación Nacional de Municipios de México (Fenamm) realiza un seminario de Comunicación e Imagen en gobiernos municipales, en el que Ney González, ex gobernador de Nayarit, ofreció una conferencia magistral y destacó que las tecnologías de la información pasaron de ser una herramienta a un arma para cuidar la gobernabilidad. (MILENIO DIARIO, P. 10, LORENA LÓPEZ) 
GÉNEROS DE OPINIÓN 
LA ASISTENCIA ELECTORAL DE LA ONU, UN REFERENTE PARA LOS INSTITUTOS ELECTORALES EN MÉXICO Fernando Díaz Naranjo, consejero electoral del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), señaló que los órganos electorales de las entidades de nuestro país cuentan con personal altamente calificado y con suficiente experiencia en materia electoral. En un artículo publicado por el portal de noticias La Silla Rota, Díaz Naranjo aseguró que tanto el Instituto Federal Electoral (IFE) como el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) han tenido diversas experiencias de colaboración con la Organización de las Naciones Unidas (ONU). “Sin duda, la labor realizada debe constituir un referente para las acciones de los institutos electorales de nuestro país y del mundo”, puntualizó. (LA SILLA ROTA.COM, FERNANDO DÍAZ NARANJO) 
SALA XALAPA 
DESECHA TEPJF IMPUGNACIÓN DE BLANCA PULIDO; RATIFICA CURUL A ARACELI QUEVEDO La Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) confirmó la diputación local plurinominal que el Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco (IEPCT) le asignó a Araceli Quevedo, de Nueva Alianza, y también le ratificó el Tribunal Electoral de Tabasco (TET). La Sala Regional desechó el juicio de revisión constitucional promovido por Blanca Estela Pulido de la Fuente, y validó que Araceli Quevedo será diputada local a partir del 1 de enero. Lo anterior, pese a que Nueva Alianza obtuvo menos votos en la segunda circunscripción plurinominal, donde iba postulada como cabeza de lista Araceli Quevedo. Ese partido sacó más sufragios en la uno, que encabezaba Blanca Pulido de la Fuente. (REPORTEROS DEL SUR.COM, REDACCIÓN; EL INDEPENDIENTE DEL SURESTE.COM, REDACCIÓN) 
VALIDA TEPJF DIPUTACIÓN PLURINOMINAL DE MIRELLA ZAPATA La Sala Regional Xalapa del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó la diputación local que obtuvo Mirella Zapata Hernández, postulada por el Partido Acción Nacional (PAN). Las magistradas consideraron infundados e inoperantes los agravios vertidos por el promovente inconforme, Julio César González Aguirre, por lo que confirmaron la Constancia de asignación de la diputación local por el principio de representación proporcional entregada a Mirella Zapata, por el Consejo Estatal del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco (IEPCT).  En este sentido, González Aguirre expresó que la diputada electa carecía del perfil idóneo, al no contar con la militancia requerida por ese instituto político, además de que su elección no obedeció al método extraordinario contemplado por la normatividad de ese partido, por lo que no debió haber sido postulada la fórmula encabezada por ésta, sino por él mismo. (EL INDEPENDIENTE DEL SURESTE.COM, REDACCIÓN) 


